



# Université de Dijon

Dijon, le 14 Novembre 1924.

*Le Recteur de l'Académie  
Président  
du Conseil de l'Université*

LE RECTEUR DE L'ACADEMIE, Président  
du Conseil de l'Université,

à Monsieur le CHANCELLIER de l'UNIVERSITÉ  
Mc. GILL,

à MONTREAL (Canada)

Monsieur le Chancelier,

L'Université de DIJON a été très honorée de recevoir l'invitation de l'Université Mc.GILL à l'inauguration de son Institut de Pathologie.

Elle aurait été très heureuse de s'y faire représenter. La guerre n'a-t-elle pas resserré les liens séculaires qui unissent la France au Canada et ces dernières années la Faculté de Droit de DIJON n'a-t-elle pas été satisfaite de recevoir un élève boursier de l'Université Mc.GILL ?

Malheureusement les temps difficiles que traversent, comme le pays lui-même, toutes les Universités françaises, ne nous ont pas permis de songer à envoyer un représentant à MONTREAL .

Veuillez, Monsieur le Chancelier, faire agréer à l'Université Mc.GILL avec les regrets de l'Université de DIJON, ses vœux de prospérité et ses sentiments de confraternité.

*Th. Rossier*